
 

 

 

 

 

 

新緑がきれいな季節になりました。３年ぶりにゴールデンウィークの外出制限がな

くなり、充実した日を過ごされたでしょうか。今年度から、行事も再開していきます。 

楽しい１年にしましょう。 

 

１． 定期総会結果について 
会員総数２９４のうち、本人出席者数４９名、委任状出席者数１５２名、合計
２０１名であり、会員総数の２／３（１９９名）を超えてますので、定期総会
は有効になりました。ご協力ありがとうございました。 
議案①～④は賛成多数で可決しました。ただし、議案②、④につきましては、
修正箇所がありましたので、５月の理事会・評議会にて確認いただき、内容は
６月に各戸配布いたします。執行部は以下の３名となりました。 
  会長  山本（２年目） 
  出納長 竹井 （新任） 
  常任理事 大久保（新任） 
今年度も３名という少人数での対応となりますので皆様のご協力をおねがい
します。 

 

２． 評議員の引継ぎについて 
前年同様、会館では行わず、各班、個別で、引継ぎをお願いします。（５月末日
まで）（会費の集金方法、募金方法、広報誌の配布や回覧板等について） 

 

３． 家庭防災員の引継ぎについて 
前年同様、会館では行わず、各班、個別で、引継ぎをお願いします。（５月末日
まで）新しい警報用笛については、６月の家庭防災員会の際、安否確認表と一
緒にお渡しします。引継ぎまでは旧家庭防災員で対応をおねがいします。 
 

４． 自治会費の集金について 
５月に評議員が集金致しますのでご協力お願いします。 
今年度のみ定期総会で説明した通り、前年度にコロナで活動の一部ができなか
ったため、会費を３，０００円/年間とします。 
 

５． 社会福祉協議会への募金のお願い 
社会福祉協力金は地域の福祉推進に役立っています（詳細は各戸配布するパン
フレット及び封筒をお読みください）。一口５００円。何口でも可。 
募金は５月末までに各班理事の評議員宅ポストへ投函お願いします。 
 

６． ５月２８日㈰歩け歩け大会開催 
今年度から行事を開催します。気候的にとてもいい季節です。たくさんのご参
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加お待ちしております。ポスターは回覧版、掲示板、ホームページに掲載して
います。 
参加費：無料 
日 時：５月２８日㈰ ８時１５分 第一公園集合 （解散１２時予定） 
コース：第一公園→川和東小学校→緑道散策→月出松公園→川和富士公園（ゲ
ーム等）→解散 
ゲームもやるのでお子さんも是非！！！ 
 

７． 清掃ボランティアの募集について 
今年度の会館清掃ボランティアを募集します。 
月１回１時間半程度 ５～６名 月２,０００円／人。回覧板で募集しますの
でご協力いただける方は班とお名前、電話番号をご記入ください。 
※原則として使用した方が清掃することになっていますので、使用後は必ず清
掃をおねがいします。 
 

８． 消火栓のホースの点検について 
消火栓のホースの老朽化が進んでおり、消防団のご協力の元、点検を行います
ので、一時的に車の通行等でご迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが
ご協力お願いします。 

 

《６月理事会・評議員会・家庭防災員会》 

家庭防災員会 ：６月３日（土）１8時３０分～ 新年度の家防員 

理事・評議員会：６月３日（土）１9時３０分～ 新理事・評議員 

※評議員は会費と募金の提出がありますので１９時１５分にお越しください。 

 
訃報  １５班 **** 様  
         謹んでご冥福をお祈りいたします 
 
令和４年度 会長をやってみて                        山本留美子 

常任理事を２年間やり、昨年度会長を務めました。会長１年目でもあり、コロナで行事をやっ

ていない状況でまだまだ知らないことたくさんありますが、感じた事を率直に書きます。 

今まで、如何に執行部の方々にお世話になっていたことがわかりました。また執行部だけでな

く、各団体がいて、みなさんボランティアで、公園の清掃、通学路でのみまもり、要援護者など

のみまもりなどなど、さらに消防団にも。 

会長になった当初、いろいろな事を変えようと思ってました。ただやってみて一番感じたのは、

一番いい形がこの形だったんだなと思いました。確かに時代によっていろいろ変えていくのは

大事だと思いますが、試行錯誤してこうなっていると思いました。 

当自治会も高齢化がすすんでいますし、デジタル化で、便利ではあるけど多様な対応が必要に

なっています。 

今まで通りですすめていくつもりはありませんが、今までの事を念頭に置き、これからについ

て考がえながら、この一年楽しくやっていこうと思っています。 

昨年度は、執行部が二人で、更に川和小防災拠点運営委員の幹事（４自治会で順番制）で行事

がなくても、とても忙しかったです。 

今年度も三人でやりますが、今度やってみたいわ！と思ってくれるようにやってみます。 

どんどん新しい風が吹くといいですね！！！家庭１番、仕事２番、自治会３番で！！！ 


